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166-я сессия Совета 

Доклады о работе 184-й и 185-й сессий Финансового комитета 

 

Г-н Председатель, члены Совета! 

Имею честь представить доклады о работе 184-й и 185-й сессий Финансового комитета. Эти 
доклады выносятся на рассмотрение Совета в документах CL 166/19 и CL 166/10, 
соответственно. Совету предлагается одобрить доклады о работе 184-й и 185-й сессий 
Финансового комитета. Сто восемьдесят пятая сессия Финансового комитета была посвящена 
вопросам ФАО, а 184-я сессия была созвана специально для рассмотрения вопросов Всемирной 
продовольственной программы (ВПП). Подготовленный нами доклад по вопросам ВПП был 
направлен на рассмотрение Исполнительного совета ВПП.   

Финансовый комитет на своей 185-й сессии обсудил такие вопросы, как финансовое положение 
Организации, бюджетные и кадровые ресурсы, надзор, а также другие вопросы, относящиеся к 
его мандату. Подробная информация о них приведена в документе CL 166/10. Я хотела бы 
остановиться на следующих вопросах, по которым Совету предстоит принять решение. 

В связи с проводимым Комитетом обзором финансового положения Организации Совету 
предлагается настоятельно призвать членов Организации своевременно и в полном объеме 
выплачивать начисленные им взносы. 

В связи с рассмотрением Комитетом вопроса о шкале взносов на 2022–2023 годы Совету 
предлагается одобрить проект резолюции Конференции ФАО о предлагаемой шкале взносов на 
двухгодичный период 2022–2023 годов, представленный в пункте 16 документа CL 166/10. 

В связи с рассмотрением Комитетом годового отчета об исполнении бюджета и 
перераспределении ассигнований между программами и разделами бюджета за двухгодичный 
период 2020–2021 годов Совету предлагается принять к сведению принятое Финансовым 
комитетом решение санкционировать намеченный перенос средств между разделами бюджета 
в связи с осуществлением Программы работы на 2020–2021 годы. 

Наконец, Совету предлагается принять к сведению решения и рекомендации Финансового 
комитета руководству по всем другим вопросам, относящимся к его мандату и рассмотренным 
Комитетом в ходе его 185-й сессии.  

Готова дать дополнительные пояснения относительно приведенной в докладах информации. 

 

Г-жа Имельда Смольчич Ниерс, Председатель Финансового комитета 

 

 

 


